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OFÍCIO VEREADOR Nº 1076/2020 

 

 

São Roque, 15 de outubro de 2020. 

 

 

Ilustríssimo Senhor Gerente, 

 

Venho, por meio deste, solicitar os bons ofícios de 

Vossa Senhoria no sentido de verificar a possibilidade de implantação de linha 

secundária de energia na Estrada dos Moreiras, no Bairro do Saboó. 

Como na referida região inexiste linha secundária, o 

Poder Executivo fica impossibilitado de implantar iluminação pública. Por essa 

razão, durante a noite, a região encontra-se totalmente escura. Por um lado, 

isso pode gerar insegurança no tráfego de veículos e ocasionar acidentes. Por 

outro, os pedestres, em passagem pela via, estão mais suscetíveis a crimes.  

Portanto, é essencial que a Concessionária adote 

medidas para que o Poder Executivo possa garantir a segurança e a 

incolumidade dos munícipes da região. Por meio da iluminação pública, será 

possível prevenir a criminalidade e aumentar a segurança do tráfego.   

Na certeza de que dispensará especial atenção a 

este Ofício, desde já agradeço, renovando meus mais sinceros protestos de 

elevada estima e de distinta consideração. 

 

Atenciosamente, 

 

 

MARCOS ROBERTO MARTINS ARRUDA 
(MARQUINHO ARRUDA) 

Vereador 
 
 

Ao 
Ilustríssimo Senhor 
MARCOS VANDERLEI AMORIM 
MD. Gerente da Companhia Piratininga de Força e Luz (CPFL) -  
São Roque – SP 
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